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Datum:  18.1.2017 

Protokoll: Thomas Deimel 

Allgemeines	

Generalversammlung	

Am 15.2.2017 findet die Generalversammlung des Dorferneuerungsvereins Sooß für das Jahr 2017 statt. 

Zur Generalversammlung ergeht eine gesonderte Einladung mit Agenda. 

Im Rahmen der Generalsversammlung wird auch, wie bei der Gründung des Vereins festgelegt und in 

den Vereinsstatuten beschrieben, der Vorstand des Vereins neu gewählt. Der bestehende Vorstand (Hr. 

Deimel und Fr. Scherner) gibt bekannt, dass er für die kommende Periode in dieser Rolle nicht zur 

Verfügung steht und sich somit auch nicht der Wahl stellt. Es ergeht daher das Ersuchen an alle 

Vereinsmitglieder, sich für die Position des Vorstands zur Verfügung zu stellen und das Geschehen des 

Vereins aktiv mitzugestalten. Stellt sich niemand der Wahl, so kann der Verein nicht weiter 

fortbestehen. 

Im Rahmen der Generalversammlung können die Vereinsstatuten geändert werden. Dies ist unter 

anderem notwendig, wenn sich der zukünftige Vereinsvorstand in einer anderen Konstellation 

zusammensetzen möchte (z.B. Vorstand, Schriftführer und Kassier). 
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Flugblatt	

Das besprochene Flugblatt wurde nicht wie geplant Anfang 2017 veröffentlicht, sondern wird ggf. nach 

der Generalsversammlung erstellt und verteilt. So hat der neue Vereinsvorstand die Möglichkeit, sich 

und die laufenden Projekte der Bevölkerung zu präsentieren. 

Wald	

Hr. Buchart informiert, dass auf Anordnung in den kommenden Monaten einige Bäume im Wald gefällt 

werden müssen. 

Projekte	

Jugendclub	

Der Begegnungsraum wurde am 23.12. an die Gemeinde zurückgegeben. Durch den fehlenden Raum ist 

der Verbleich des Jungendclubs aktuell nicht sichergestellt. Unter den Anwesenden wurden 

verschiedene Vorschläge für alternative Räume besprochen. Hr. Koternetz prüft, ob von der Gemeinde 

ein alternativer Raum bereitgestellt werden kann. 

Der Jugendclub hat im Schnitt 4 – 5 Teilnehmer und läuft somit erst langsam an. Der Kidsclub hat im 

Schnitt zwischen 13 und 15 Teilnehmer. Die Projektgruppe überlegt, in welcher Form die beiden 

Veranstaltungen weitergeführt werden sollen. 

Kurse	und	Trainer	

Der Atemkurs findet wie geplant am 21.1.2017 im Gemeindesaal statt. Es sind noch Plätze vorhanden, 

sodass auch Kurzentschlossene teilnehmen können. 

Trachtenmode	für	Sooß	

Die Vorbesprechung zum Nähkurs war mit 8 Teilnehmern sehr gut besucht. Der Nähkurs beginnt im 

Jänner und findet immer im Gemeindeamt statt. 

Die Projektgruppe bespricht mit der Herstellerin aktuell das genaue Aussehen der Herrensakkos. Eine 

Präsentation der ersten fertiggestellten Trachtenmode soll Ende Februar bzw. Anfang März erfolgen. 

Zum Projekt Trachtenmode ergibt sich eine Diskussion über die Abstimmungsmodalitäten mit Hinblick 

auf die letzte Vereinssitzung. Es wird der Vorwurf erhoben, dass die Abstimmung zu spontan 

durchgeführt wurde. Der Großteil der Anwesenden und der Vereinsvorstand halten fest, dass die 

Abstimmung bei der letzten Sitzung gültig durchgeführt wurde. Für zukünftige Abstimmung wird 

vereinbart, dass diese in schriftlicher Form mit einem zuvor definierten Inhalt durchgeführt werden 

sollen, um Verwirrungen in Zukunft auszuschließen. 
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Verkehrs-	und	Mobilitätskonzept	

Dieses Projekt wurde nicht besprochen. 

Regionale	Produkte	

Bisher hat es auf die Anfrage der Projektleitung hinsichtlich der Bio-Produkte von der Bevölkerung keine 

Rückmeldungen gegeben. Es stellt sich somit die Frage, ob und in welcher Form das Projekt 

weitergeführt werden soll. Es wurde entschieden, mit dem Flugblatt einen weiteren Anlauf zur 

Kommunikation der Bio-Produkte zu machen und danach über den Verbleib des Projekts zu 

entscheiden. 

Jubiläumsweingarten	

Die Weiterarbeit am Projekt Jubiläumsweingarten soll in einer Kleingruppe gestartet werden. Dazu wird 

ein Treffen am 24.1.2017 bei Martin Schwertführer (Hauptstraße 47) um 19 Uhr vereinbart. In der 

Kleingruppe sollen die Details (z.B. Art und Weise der Beschilderung, Ideen zum Bewusstseinslehrpfad 

etc.) besprochen und festgelegt werden. Die Teilnehmer der Kleingruppe werden gebeten, sich im 

Vorfeld schon Gedanken über das Thema zu machen, um so einen aktiven Beitrag zur Diskussion zu 

leisten. 

Brauchtum	

Dieses Projekt wurde nicht besprochen. 

Nächste	Termine:	

Generalversammlung am 15.2.2017 um 18:30 Uhr im Gemeindesaal statt. 


